



Mon employeur me réclame de l'argent

Par **laptitefraiz**, le **26/07/2008** à **13:49**

Bonjour,

J'ai dû faire un arrêt maladie du 16 juin au 2 juillet. Et aujourd'hui le 24 juillet mon employeur (qui est une mairie je précise) me réclame de l'argent 560€ pour quelle raison, il me marque paie de juillet 2008.

Je précise j'étais en contrat CDD (si on peut appeler cela un contrat: 20 contrat en 5 ans sans interruption entre chaque contrat)

Est-ce normal qu'il me réclame de l'argent? Je n'ai rien reçu de la sécurité sociale c'est eux qui ont reçu mon indemnisation car ils ont voulu me payer le mois complet et il m'ont dit qu'ils se débrouilleront avec la sécurité sociale.

Merci de me répondre vite.

Cordialement.